

RP Wesel  
23.12.2011

# Aktion Weihnachts-Wunsch wieder ein Erfolg

**KREIS WESEL (RP)** Weihnachtsmusik, leckere Kuchenplatten und zahlreiche Geschenke sorgten am Mittwoch im Schermbecker Lühlerheim bei den Wohnungslosen und den Gästen für strahlende Gesichter. Die Feier, auf der Landrat Dr. Ansgar Müller 80 Geschenke aus der Aktion Weihnachts-Wunsch an die Bewohner überreichte, war dank der Spendenwilligen, der Miniköche und des Drevenacker Jugendblasorchesters wieder ein voller Erfolg.

## Spende für ein Kinderhospiz

Zu der Weihnachtsfeier waren auch zahlreiche Spender gekommen, die sich vom Weihnachtsbaum im Kreishaus einen Wunschzettel mitgenommen und ein Geschenk im Wert von maximal 25

Euro besorgt hatten. Bei ihnen bedankte sich Dr. Müller stellvertretend für alle, die diese Aktion mit Geschenken und Geldspenden unterstützt haben, herzlich. Besonders lobte er dabei die gemeinsamen Geschenkaktionen der Auszubildenden des Jahrgangs 2008. Auch einige Beschäftigte des Kreises hatten sich zusammengetan und gleich mehrere Wünsche erfüllt.

Ein kleines Geschenk gab es noch für einen Bewohner des Lühlerheims, der sich eine Spende für ein Kinderhospiz gewünscht hatte. Das Geld wurde überwiesen und er erhielt dafür nicht nur die Anerkennung und das kleine süße Geschenk des Landrates, sondern auch Applaus von allen. Die Weihnachtsfeier wurde musikalisch, kulinarisch



Die Feier im Schermbecker Lühlerheim mit Landrat Dr. Ansgar Müller (r.) untermalte das **Jugendblasorchester Drevenack**.  
FOTO: PRIVAT

und lyrisch gestaltet vom Jugendblasorchester Drevenack, den Miniköchen mit ihrer Leiterin Sabine Schwarz-Schellewald und der Moerser Lyrikerin Elke Panke, die Dankeschön- und Glückwunschkarten gestaltet hatte.

Bei allen bedankte sich Dr. Müller herzlich für ihre Bereitschaft, diese Aktion kostenlos zu unterstützen. Als Dankeschön überreichte er ihnen jeweils ein kleines Präsent.

„Der Erfolg dieser vierten Aktion hat mich sehr gefreut. Die Wünsche konnten alle erfüllt werden. Allen, die sich beteiligt haben, danke ich recht herzlich dafür. Und ich verspreche ihnen, wir werden die Aktion Weihnachts-Wunsch auch im kommenden Jahr zugunsten des Lühlerheims fortsetzen“, sagte der Landrat.